

# Gummersbach in Feierlaune



Mit einem Festumzug, wie ihn Gummersbach noch nie erlebt hat, feierte die Kreisstadt gestern Nachmittag mit tausenden Menschen ihre erste urkundliche Erwähnung vor 900 Jahren. Allein 5000 Aktive zogen beinahe drei Stunden wie ein bunter Lindwurm durch die Straßen

der oberbergischen Kreisstadt. Seit Monaten hatten sie ihre Beiträge zum Jubiläum ihrer Heimatstadt vorbereitet. Mindestens die doppelte Anzahl Menschen stand begeistert am Straßenrand. Abends klang das Fest aus. (ar/Foto: Hillenbach)